



街かどスナップ



街のホットな話題をお届けします

12/2 日

ユーモアあふれる“へび”がいっぱい! 干支置き物の絵付けに挑戦

ノベルティ・こども創造館で、新年の干支“巳(へび)”にちなんだ絵付け体験教室が行われ、子どもから大人まで10人がへびの置き物に上絵付けをしました。

参加者は、原型師とアートスタッフが1つずつ手作りしたへびの置き物の中から好みの作品を選び、手元と筆先に神経を集中し、思い思いの色をつけて楽しみました。

参加した子どもらは、どの子も満足そうな顔で「自分の部屋に飾りたい」などと大変気に入った様子でした。



原型師の松平昇さんに聞きました

へびは、他の干支と異なり、へびそのもので置き物になりにくいいため作るのに一苦労しました。そのリアルに作ると怖いので、工夫をしてユーモアにかわいらしく作りました。

毎年、子どもらがどんな色をつけてくれるのかを楽しみにしています。



12/5 水

楽しい餅つき、よいしょ!よいしょ!

PICK UP

📷 今月号の表紙



年の瀬も近い12月、原山保育園で恒例の餅つきが行われ、年少から年長の園児52人、加えて2歳児13人も見学に来て、みんなで揃って餅つきを楽しみました。

三角巾とエプロンを身に着けた年長の園児は、やる気いっぱい。「よいしょ!よいしょ!」の掛け声に合わせて、元気いっぱいにお餅をつきました。

つくたてのお餅は、きな粉や醤油、ごまにつけたり、けんちん汁で味わっていました。園児らは「おいしいね」と言いながら、笑顔でお餅を頬張っていました。

ごみ減量イメージキャラクターの愛称決定!

ほくの名前は「へらせっとくん」です!

■問い合わせ先/資源リサイクルセンター ☎21・3196

応募総数223件の中から審査を経て、「へらせっとくん」が愛称に決定しました。たくさんのご応募ありがとうございました。11月29日、命名者の小田佳世さんに市役所にお越しいただき、表彰式を行いました。

今後、「へらせっとくん」は環境学習会や地域イベントなど、さまざまな場面で皆さんの前に登場します。



命名者の小田佳世さん

命名の理由

ごみを減らしたいとの思いを込めて、「減らそう瀬戸のごみ」をキーワードにし、略した「へらせと」から「へらせっとくん」と命名しました。

